
 P R O T O K O L L 
                                             der ordentlichen 
                                       Mitgliederversammlung  
                                            des VdMYS e.V. 
 
                                     vom  08.11.2008 in Maschen 
 
                             Beginn der Mitgliederversammlung um 11.05 Uhr 
                                Ende der Mitgliederversammlung um 16.45 Uhr 
                                Anwesend :      11.05 Uhr  20 Mitglieder  
                                                          11.45 Uhr   1 Mitglied verspätet 
                                                          13. 00 Uhr 20 Mitglieder  
                                Stimmberechtigt :  20 / 21 Mitglieder  
Zu Top 1  
Begrüßung und Eröffnung der ordentlichen Mitgliederversammlung wurde durch den  
1. Vorsitzenden Nigel Winkley vorgenommen. 
 
Zu Top 2 
Vorschläge zur Wahl des Protokollführers :  
Zwischenruf : Horst Becke, keine weiteren Vorschläge. 
Abstimmung : Ja 19 Stimmen , Nein : Keine , Enthaltung : 1 Stimme 
Somit ist zum Protokollführer Horst Becke gewählt. 
 
1. Vorsitzende : Wie im letzten Jahr wird Horst ein Digtiergerät einsetzen, hat jemand der 
Anwesenden etwas dagegen ? 
Keiner der anwesenden Mitglieder hat etwas dagegen. 
 
Zu Top 3 
1. Vorsitzender :  
Da die Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung gemäß § 7 unserer Vereinssatzung , 
Absatz II und IV, schriftlich am  10.09.08 fristgerecht einberufen wurde, kann die Beschlußfähigkeit 
festgestellt werden. 
 
Zu Top 4 
1. Vorsitzender : 
Hat jemand der anwesenden stimmenberechtigten Mitglieder einen Einwand gegen die  
Tagesordnung ? 
Keine Einwände seitens der Mitglieder. 
Dem Vorstand liegen schriftlich Anträge vor, die nachher  unter Top 16 abgehandelt werden.  
Hinzu kommen noch weitere mündliche bzw. schriftliche Anträge von Elke Wißmann, Frank 
Westphal, Jens Amenda.   
 
Zu Top 5 
2. Vorsitzende : 
Mit Schreiben vom 22.12.07 habt Ihr das Protokoll 2007 der ordentlichen Mitgliederversammlung 
erhalten. 
 Seitens des Vorstand möchten wir den Punkt 13 ausklammern, da hier noch nicht geklärt ist, ob der 
VdMYS Zuschüsse für die Teilnahmer der internationalen Regatten bereit stellen darf. Hier ist noch 
Komunikation mit dem DSV erforderlich.   
 
Gibt es dazu Anmerkungen oder Einwände ? Das ist nicht der Fall. 
 
Abstimmung : Ja 11 Stimmen , Nein : Keine , Enthaltung : 8 Stimme 
 
Somit ist das Protokoll bis auf den Punkt 13 genehmigt. 
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Zu Top 6 
Vorschläge zur Wahl der Kassenprüfer 
Zwischenruf : Joachim Behncke, Richard Wißmann , keine weiteren Vorschläge. 
Abstimmung : Ja 18 Stimmen , Nein keine , Enthaltung : 3 Stimmen 
Somit sind zum Kassenprüfer Joachim Behncke und  Richard Wißmann gewählt. 
Die Kassenprüfer wurden vom Schatzmeister eingewiesen. 
 
Zu Top 8  
Es erfolgte der Bericht des Schatzmeisters. – Siehe Anhang Kassenbericht 2007 / 2008 
Bei dem vorgelegtem Finanzplan für das Jahr 2008/2009 wurde bei der Ausgabenseite noch der Betrag 
von 1000 Euro ergänzt für evtl. Messebeteiligungen   
Der 1. Vorsitzende erteilte das Wort den Kassenprüfern.  
Es erfolgte der Bericht der beiden Kassenprüfer. Diese haben stichprobenartig die Kasse geprüft, die 
Kasse ist sauber und ordentlich geführt. Unregelmäßigkeiten wurden nicht festgestellt. 
 
Zu Top 7 
1. Vorsitzende : 
Das Jahr 2008 ist grundsätzlich aus Vereinssicht positv verlaufen. 
Wir haben eine sehr erfreuliche Entwicklung in der Mitgliederzahl, aktuell haben wir 197  Mitglieder, 
zum 31.12  haben 13 Mitglieder kündigungt . 
Nicht desto trotz sind wir mit Abstand Bundesweit der stärkste Modellsegelverein. 
 
Veranstaltungen : 
Regattamässig war der VdMYS wiederum sehr aktiv. Wir haben wieder mal die Deutsche 
Meisterschaft  in der IOM und M Klasse unter der Fahne des VdMYS ausgerichtet,  Diese fand in 
Burhave statt, erfreulich daran war, das wir auch Internationale Beteiligung hatten. Die DM M fand in 
Mannheim statt ebenfalls mit Internationale Beteiligung.  
Was war noch von Bedeutung. Ja, die geplante Jubiläumsfeier, wir hatten Anfang der Saison die 
Mitglieder angeschrieben und informiert das wir eine Feier planen, man möge uns doch bitte mitteilen, 
ob man daran teilnehmen möchte.Die Resonaz war gleich null. 
Es gab noch im Vorfelde weitere verschiedene Überlegungen diese Feier evtl. mit einer Regatta 
zuverbinden. 
Es erfolgte eine umfangreiche Diskussion was und wie man es evtl. machen könnte.  
 
zu Top 10 
Gerd Mentges bittet die anwesenden Mitglieder den gesamten Vorstand zu entlasten. Es erfolgte die 
Abstimmung.   
   
Abstimmung : Ja 16 Stimmen , Nein : Keine , Enthaltung : 5 Stimme 
 
Somit ist der komplette Vorstand entlastet.  
 
zu Top 11 
Gerd Mentges  
Wir sind ja gerade in einer vorstandlosen Zeit, wenn die Versammlung einverstanden ist, 
würde ich einfach den Wahlleiter machen. 
Hat jemand etwas dagegen . Keiner.     
 
zu Top 12 a 
Wahlleiter  
Ich bitte um Vorschläge für den 1. Vorsitzenden.   
Zuruf Birgit Lagemann 
Gibt es weitere Vorschläge. Keine 
Ich möchte die Abstimmung als Paket machen, hat jemand etwas dagegen.  
Keiner  
zu Top 12 b 
Ich bitte um Vorschläge für den stellv. Vorsitzenden. 
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Keine Vorschläge 
Elke würdest es Du es weiter machen. 
Ja 
zu Top 12 c 
Ich bitte um Vorschläge für den Schatzmeister. 
Keine Vorschläge 
Hartmut würdest es Du es weiter machen. 
Ja 
zu Top 12 d 
Jugendobmann/Frau ist ja im Moment vakant  
Gibt es da Vorschläge 
Zuruf Carsten Posmik  
Gibt es weitere Vorschläge 
Zuruf Max Lehmann 
Wir haben jetzt zwei Bewerber. 
Carsten würde Max den Vortritt lassen  
Somit steht zur Wahl Max Lehmann 
zu Top 12 e 
Beisitzer  
Zuruf  
Horst Becke 
Horst würdest Du es weitermachen 
Ja 
zu Top 13 
Ich schlage vor, über den 1. Vors., den stellv. Vors., Schatzmeister und Beisitzer gemeinsam  
abzustimmen 
Abstimmung : Ja 16 Stimmen , Nein : Keine , Enthaltung : 4 Stimme 
Somit sind die vier für den Vorstand gewählt.   
 
zu Top 13 a 
Kommen wir jetzt zum Jugendobmann 
Abstimmung : Ja 19 Stimmen , Nein : Keine , Enthaltung : 1 Stimme 
Somit ist Max Lehmann zum Jugendobmann gewählt 
 
zu Top 14 
1.Vorsitzende Birgit Lagemann 
Kommen wir jetzt zur Beschlußfassung über den Haushaltsplan 2008 / 2009 
Abstimmung : Ja 18 Stimmen , Nein : Keine , Enthaltung : 2 Stimme 
Somit ist der Haushaltsplan genehmigt. 
 
zu Top 15  
Der Regattakalender 2009 nimmt schon Formen an, ein Teil der Termine hat Henning schon im DSV 
Terminkalender eingetragen.  
Gibt es weitere Termine die wir Henning übermitteln können, dem ist so. 
Die DM Ausrichtung der Klasse M, diese wird von Klaus Wagner und Maik Jakob ausgerichtet in 
Seeburg der Termin ist der 19.bis 20 Sept.2009. 
Flbg/ Sörup nennt folgende Termine  
18.04.09 ein Tageswertungsregatta 
01-03.05.09 eine drei Tageswertungsregatta 
05-06.09 eine zwei Tageswertungsregatta 
Für Lübeck fehlt uns z.Z.ein Ausrichter, wir möchten seitens des Vorstandes das Revier am Lübecker 
Yacht Club nicht aufgeben. 
Wer Interesse hat, meldet sich bitte bei der 1. Vorsitzenden. 
 
 zu Top 16  
Jens Amenda erläuterte seinen mündlichen Antrag. 
Begrenzung der Rangliste auf 6 pro Jahr und Klasse und eine DM 
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Ranglistenwertung auf vier Wertung beschränken, auf ein oder zwei Jahre.  
Einführung regionaler Ranglisten bis zu vier max fünf Stück pro Region . 
Es erfolgte eine lang anhaltende und lebhafte Diskussion zwischen Vorstand, Mitgliedern und 
Antragsteller.  
1.Vorsitzende  
Wollen wir eine Begrenzug der Rangliste plus DM pro Klasse  
Es erfolgte die Abstimmung 
Abstimmung : Ja 4 Stimmen , Nein : 10 Stimmen , Enthaltung : 6 Stimme 
Somit ist der Antrag abgelehnt.  
Weitere Abstimmungen erfolgten nicht, da die restlichen Punkte zurückgezogen wurden.  
  
Frank Westphal 
2010 Europameisterschaft IOM im Marinestützpunkt Warnemünde geplant Sept./Okt.2010 
Frank erläuterte den anwesenden Mitgliedern und Vorstand welche Möglichkeiten dort bestehen. 
Diesbezüglich wurden schon diverse Vorgespräche geführt. 
Gerd Mentges 
Ich halte diesen Sandort als erfolgsversprechende Angelegenheit. 
Wenn man so etwas machen will, sollte man zwei Vorregatten International planen und auf hohen 
Nivau durchführen. Bis jetzt habt Ihr ja nur Freundschaftsregatten dort veranstaltet. 
Die genaue Kostenaufstellung würde ich dem VdMYS vorlegen, zur Weiterleitung an den 
Segelausschuß. 
1.Vors.  
Wer ist dafür das wir diesen Antrag stellen. 
Abstimmung   
Abstimmung : Ja 20 Stimmen , Nein : Keine , Enthaltung : Keine 
 
Elke Wißmann 
Ich habe mehrmals mitgeholfen die Wettfahrtleitung zu unterstützen. 
Dabei ist mir aufgefallen, das nur zwei Offizielle nämlich Wettfahrtleiter und ein Helfer dort waren. 
Was haltet Ihr davon, daß der dritte Helfer ebenfalls Punkte bekommt.Wir würden dann den Antrag an 
Modellsegelausschuß richten. 
Abstimmung   
Abstimmung : Ja 17 Stimmen , Nein : Keine , Enthaltung : 3 Stimmen 
Somit ist der Antrag angenommen. 
1.Vors. 
Mir liegen noch zwei weitere Anträge vor. 
 
Horst Becke beantragt eine Satzungsänderung vorzunehmen bezüglich Vorstandswahlen  
Bei ungeraden Jahreszahlen : 1.Vors., Beisitzer 
Bei geraden Jahreszahlen : 2. Vors., Schatzmeister, Jugendobmann 
 
Abstimmung   
Abstimmung : Ja 18 Stimmen , Nein : Keine , Enthaltung : 2 Stimmen 
Somit ist der Antrag angenommen 
 
Joachim Behncke beantragt eine Änderung der Durchführungsbestimmungen Wertungssysteme 
Regattasysteme sollten vom Ausrichter selbst festgelegt werden können. 
Joachim erläuterte, warum er diesen Antrag gestellt hat. 
 
Abstimmung   
Abstimmung : Ja 1 Stimmen , Nein : 12 Stimmen , Enthaltung : 7 Stimmen 
Somit ist der Antrag abgelehnt. 
 
Joachim Behncke stellt mündlich einen weiteren Antrag . 
Übernahme der Garagenmiete für Ruderboot; Bojen und Zubehör in Höhe von 50 Euro / Jahr 
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Abstimmung   
Abstimmung : Ja 16 Stimmen , Nein : 1 Stimme , Enthaltung : 4 Stimmen 
Somit ist der Antrag angenommen. 
 
Joachim Behncke stellt mündlich einen weiteren Antrag. 
Übernahme bzw. Beteiligung an Sprit / Parkkosten in Höhe von 40 / 12 Euro 
Eine Abstimmung erfolgt nicht. 
Vorschlag seitens der 1. Vorsitzenden 
Es wird eine einmalge Übernahme der Parkgebühren für Jochen Behncke in Höhe von 12 Euro und für 
Kurt Lauschmann in Höhe von 18 Euro gewährt. 
 
1.Vors. 
Liegen noch weitere Wortmeldungen vor ? Das ist nicht der Fall. 
Somit schließe ich die ordentliche Mitgliederversammlung 2008. 
Bedanken möchte ich mich auch für die rege Teilnahme und wünsche allen eine gute Heimfahrt. 
 
f.d.R.d.P. 
gez. Horst Becke 
 
Nachsatz: Jedes VdMYS Mitglied wird aufgefordert, bei Wohnungs oder  Kontowechsel den 
Schatzmeister per Mail / Post / Telefonat zu informieren.  
 
 
Anlage Kassenbericht/Finanzplan  
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